

ABSTRAK

Marlina Nurmaulida, NIM 12102193208, “Pemotongan dan Pelukaan Genitalia Perempuan (P2GP) Perspektif Fikih dan Undang-Undang Kesehatan (Analisis *Maqāṣid Asy-Syari’ah* dan Perlindungan Perempuan), ”Prodi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum, Pembimbing : Dr. Rohmawati, M.A.

Kata Kunci : Pemotongan dan Pelukaan, Genitalia Perempuan. Fikih, Undang-Undang Kesehatan, *Maqāṣid Asy-Syari’ah*, Perlindungan Perempuan.

Terdapat perbedaan hukum khitan Perempuan menurut berbagai ulama fikih klasik dan kontemporer. Perbedaan tersebut mengakibatkan polemik di masyarakat sehingga untuk mengatasinya, pemerintah mengeluarkan UURI No. 36 Tahun 2009 dan juga Permenkes No. 6 Tahun 2014 tentang khitan Perempuan dimana dalam kedua peraturan tersebut telah disinggung beberapa hal mengenai perintah untuk tidak melaksanakan praktik tersebut dikarenakan beberapa faktor yang sangat merugikan bagi kaum perempuan salah satunya adalah *dyspareunia* atau nyeri saat berhubungan.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah : 1) Bagaimana pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP) perspektif fikih ? 2) Bagaimana pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP) perspektif undang-undang kesehatan ? 3) Bagaimana pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP) ditinjau dari teori *maqāṣid asy-syari’ah* dan perlindungan perempuan ?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1) menganalisis paparan fikih tentang pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP). 2) menganalisis paparan undang-undang kesehatan tentang pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP). 3) menganalisis tinjauan teori *maqāṣid asy-syari’ah* dan perlindungan perempuan terhadap pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP).

Jenis penelitian ini adalah *library research* dengan pendekatan konseptual, historis, dan perundang-undangan. Teknik pengumpulan data penelitian ini dengan teknik *library research* (membaca), dan juga teknik dokumentasi (mencatat, dan meringkas). Sedangkan metode analisa data menggunakan analisis deskriptif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Hukum khitan perempuan menurut ulama fikih klasik terbagi menjadi tiga yaitu wajib menurut Imam Syafi’i, sunnah menurut Imam Maliki, dan makruh menurut Imam Hambali dan Imam Hanafi. Sedangkan hukum khitan menurut ulama fikih kontemporer yaitu bila khitan perempuan baik dilakukan untuk kesehatan maka boleh dilakukan namun bila tidak baik maka tidak perlu untuk dilakukan menurut Syekh Yusuf Al-Qardhawi. Sunnah Fitrah menurut Ahmad Anwar dan Imam as-Syaukani, dan Haram menurut Dār Al-Iftā. 2) Peraturan perundang-undangan di Indonesia menurut Undang-Undang Kesehatan No. 36 Tahun 2009 dan Permenkes No. 6 Tahun 2014 dengan gamblang melarang praktik pemotongan dan pelukaan genitalia perempuan (P2GP) sebab memiliki banyak dampak buruk bagi kesehatan perempuan. 3) Dalam konteks teori *maqāṣid asy-syari’ah*, tindakan praktik P2GP

dapat bertentangan dengan beberapa *maqāṣid*, antara lain : *Hifz al-Nafs* (melindungi jiwa), *Hifz al-Nasl* (melindungi keturunan), *Hifz al-'Aql* (melindungi akal). Selanjutnya pada teori perlindungan perempuan menurut HAM dan CEDAW bahwa khitan perempuan merupakan hal yang harus ditiadakan sebab melanggar beberapa peraturan yang telah dibuat guna kesejahteraan perempuan.

ABSTRACT

Marlina Nurmaulida, NIM 12102193208, "Cutting and Injuring of Female Genitalia Female Genitalia Cutting and Injuring (P2GP) Perspective of Jurisprudence and Health Law. Health Law," Islamic Family Law Study Program, Faculty of Shari'ah and Legal Sciences, Advisor: Dr. Rohmawati, M.A.

Cutting and Wounding, Female Genithelia. Jurisprudence, Health Law, Maqāṣid Ash-Sharī'ah, Protection of Women

There are differences in the law of female circumcision according to various classical and contemporary jurisprudence scholars. These differences resulted in polemics in the community so that to overcome them, the government issued UURI No. 36 of 2009 and also Minister of Health Regulation No. 6 of 2014 concerning female circumcision where in both regulations several things have been mentioned regarding the order not to carry out the practice due to several factors that are very detrimental to women, one of which is dyspareunia or pain during intercourse.

The formulation of the problem in this thesis is: 1) How is the cutting and wounding of female genithelia (P2GP) a jurisprudence perspective? 2) How does female genithelia cutting and wounding (P2GP) perspective health law? 3) How is the cutting and wounding of female genithelia (P2GP) viewed from the theory of maqāṣid ash-shari'ah and the protection of women? The objectives of this study are: 1) analyzing the exposure of jurisprudence on cutting and wounding female genithelia (P2GP). 2) analyze exposure to health laws on cutting and wounding female genithelia (P2GP). 3) analyze a review of maqāṣid ash-shari'ah theory and women's protection against female genithelial cutting and injury (P2GP).

This type of research is library research with a conceptual, historical and statutory approach. The data collection technique for this research uses library research techniques (reading), and also documentation techniques (noting and summarizing). Meanwhile, the data analysis method uses descriptive analysis.

The results of this study show that: 1) The law of female circumcision according to classical jurisprudence scholars is divided into three, namely mandatory according to Imam Shafi'i, sunnah according to Imam Maliki, and makrumah according to Imam Hambali and Imam Hanafi. While the law of circumcision according to contemporary jurisprudence scholars is that if female circumcision is good for health, it can be done but if it is not good, it is not necessary to do it according to Sheikh Yusuf Al-Qardhawi. Sunnah Fitrah according to Ahmad Anwar and Imam as-Shaukani, and Haram according to Dār Al-Iftā. 2) Laws and regulations in Indonesia according to Health Law No. 36 of 2009 and Permenkes No. 6 of 2014 clearly prohibit the practice of cutting and wounding female genithelia (P2GP) because it has many adverse effects on women's health. 3) In the context of maqāṣid ash-shari'ah theory, the practice of P2GP can contradict several maqāṣids, among others: Hifz al-Nafs (protecting the soul), Hifz al-Nasl (protecting offspring), Hifz al-'Aql (protecting reason). Furthermore, in the theory of women's protection according to human rights and CEDAW that female circumcision is something that must be

abolished because it violates several regulations that have been made for women's welfare.

ملخص الجث

ماريلينا نورموليدا ، نيم 12102193208 ، "قطع الأعضاء التناسلية والجرح منظور الإناث (P2GP) للفقهاء والقانون الصحة، "برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، المشرف : د. رحمواقي، ماجستير

الكلمات المفتاحية : القطع والجرح ، الأعضاء التناسلية الأنثوية. الفقه، قانون الصحة، مقاصد الشريعة، حماية المرأة.

هناك اختلافات في قانون ختان الإناث وفقا لمختلف علماء الفقه الكلاسيكي والمعاصر. أدت هذه الاختلافات إلى جدل في المجتمع بحيث للتغلب عليها ، أصدرت الحكومة UURI رقم 36 لعام 2009 وكذلك لائحة وزير الصحة رقم 6 لعام 2014 بشأن ختان الإناث حيث تم ذكر عدة أشياء في كلا النظامين فيما يتعلق بالأمر بعدم القيام بهذه الممارسة بسبب عدة عوامل ضارة جدا بالمرأة ، واحد منها هو عسر الجماع أو الألم أثناء الجماع. لا يسمح وزير الصحة للعاملين الطبيين بممارسة ختان الإناث يجب أن يتم الختان بأمان وصحة وفقا للأحكام الدينية ومعايير الخدمة والمعايير المهنية لضمان أمن وسلامة النساء المختونات. جرح الأعضاء التناسلية الأنثوية (P2GP) منظور فقهي؟ (2) كيف يراعي قطع الأعضاء التناسلية الأنثوية وجرحها (P2GP) قانون الصحة؟ (3) كيف ينظر إلى قطع وجرح الأعضاء التناسلية الأنثوية (P2GP) من نظرية مقاصد الشريعة وحماية المرأة؟ أهداف هذه الدراسة هي: (1) تحليل تعرض الفقه على قطع وجرح الأعضاء التناسلية الأنثوية (2). (P2GP) تحليل التعرض للقوانين الصحية المتعلقة بقطع وجرح الأعضاء التناسلية الأنثوية (3). (P2GP) تحليل مراجعة نظرية مقاصد الشريعة وحماية المرأة من قطع الأعضاء التناسلية الأنثوية والإصابة. (P2GP) هذا النوع من البحث هو بحث مكتبي ذو منهج مفاهيمي وتاريخي وقانوني. تستخدم تقنية جمع البيانات لهذا البحث تقنيات البحث المكتبي (القراءة)، وكذلك تقنيات التوثيق (الملاحظة والتلخيص). وفي الوقت نفسه، يستخدم أسلوب تحليل البيانات التحليل الوصفي أظهرت نتائج هذه الدراسة أن: (1) ينقسم قانون ختان الإناث عند علماء الفقه الكلاسيكي إلى ثلاثة، وهي الإلزامية عند الإمام الشافعي، والسنة عند الإمام المالكي، والمكرمة عند الإمام

الحنبلي والإمام الحنفي. في حين أن قانون الختان عند علماء الفقه المعاصر هو أنه إذا كان ختان الإناث مفيدا للصحة ، فيمكن القيام به ولكن إذا لم يكن جيدا ، فلا داعي للقيام به وفقا للشيخ يوسف القرداوي. سنة الفطرة عند أحمد أنور والإمام الشوكي ، والحرم عند دار الإفتاء. (2) القوانين واللوائح في إندونيسيا وفقا لقانون الصحة رقم 36 لعام 2009 و Permenkes رقم 6 لعام 2014 تحظر بوضوح ممارسة قطع وجرح الأعضاء التناسلية الأنثوية (P2GP) لأن لها العديد من الآثار الضارة على صحة المرأة. (3) في سياق نظرية مقاصد الشريعة، يمكن أن تتعارض ممارسة P2GP مع العديد من المقاصد، من بين أمور أخرى: حفظ النفس (حماية النفس)، حفظ النسل (حماية النسل)، حفظ العقل. علاوة على ذلك ، في نظرية حماية المرأة وفقا لحقوق الإنسان واتفاقية القضاء على جميع أشكال التمييز ضد المرأة ، فإن ختان الإناث أمر يجب إلغاؤه لأنه ينتهك العديد من اللوائح التي تم وضعها لرفاهية المرأة.